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ACTA SESIóN EXTRAORDI NARIA No 32- A 12021.-

SESION DE CONCEJO MUNICIPAL DE LOTA

TUNES 15.11.2021 HORARIO 15:48 a 16:50 hrs.

En Lob, a 15 de Nov¡embre de 2021, siendo las 15:48 se da
início a sesión del CONCEJO MUNICIPAL DE IOTA, presidido por et Alcatde de la Comuna Dor{ vÍcToR
PATRICIO MARCHANT ULLOA y como Secretario Mun¡cipal (s) DON EEGARDO MORALES RUIZ.

ASISTENTES:

CO CEJALES: Mauric¡o Tores Ferrada, Gabriel Fuicá Cal"illo, Carlos Oyarce Ven¡ara, José Canillo Bemedo.
Alcalde (s) Víctor Patricio Marcñant Ulloa
Aus€ntes: Concejala Eduv¡na Unda Araya y concejal Héctor Alqandro Cartes Riffo

TABTA DE MATERIAS

r. "PLAI{ ANUAL DE DESARROLLO EDUCACTóN ilUNTCIPAL 2022" PADEM LOTA y sus
Anexos, en especial e¡ Anexo de Ord. No327 del l2lLLl2O2L del Jefe DEM, contenido
en Ref.4784.

PRESIDE EL CONCETO el Alcalde de la Comuna DON VÍCTOR PATRICIO MARCHANT ULLOA DANDO
INICIO A tA SESIóN Ot COI{CEJO vía tclemáüc¡,

Secretar¡o Municipal (s): Lee el contenido de Ref. 4784, Ord.327 del l2llll202l del Jefe
DEM que incorpora el PADEM.

Alcalde: Explica la situación planteada en el ordinario citado anteriormente. Da la palabra para

subsanar dudas.

Concejal Torrcs: Plantea que el Nol significaría 61 despidos, el punto 3 serian 13 y el punto 2
ZCuánto serian?

Jefe DEM¡ Responde que el 50o/o seria costos de personal.

Concejal Carrillo: Consulta cuando fue enviado.

Concejal Fuíca: Pregunta cuando se levanto esta información.

Alcalde: Se debe tener claro que fue la estrategia de la adm¡n¡stración anterior, dividir cursos de
20 y tantos alumnos en 2, dejando cursos de 10 alumnos, todo para contratar gente y personal
por comprom¡sos.

Jefe DEM: Yo no hablaría de despidos, se debe tener presente que son horas docentes.

concejal carrillo: Esta no renovación de contratos cQué implica para los proyectos docentes?

Concejal Oyarce: cQué pasa con estos 61 despidos?
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Jefe DEM: No se deberían ver afectados por trabajar dentro de la ley.

Concejal Torres: Si se juntan todos los profesionales en s¡fuación irregular, éCuántos
profesionales se deberían desped¡r para ejecutar el PADEM 2022.

Ambas gestiones anteriores dejaron la "caga" 226 y 222, seamos francos, iCuántos son los que

se deben despedir?

Alcalde: Lo que dice concejal Torres no es real, se deben contemplar los reemplazos por horas

médicas. Ese tema lo debemos despejar de una vez, no es así, lo quiero despejar con números y

año a año. Porque s¡ así hubiera sido, los mandos medios habrían tomado decisiones de contratar
a destajo y no fue así. Se converso con los Directores, claro que hay profesionales que están a
honorarios que expiran, claro que no se van a renovar.

Concejal Torres: ZCuánta es la injerencia que el PADEM tiene en el Presupuesto.

Para aprobar un presupuesto que no tiene financiamiento, estamos impedidos legalmente.

iCuánto implica esto y el PADEM en la reducción de la deuda.

Jefe DEM: Este Padem, la idea que tiene es poder pagar remuneraciones en forma íntegra,

Lo otro que tenemos claro son los fondos SEP en esos colegios.

Lá propuesta nuestra es dar tranquilidad a qu¡enes trabajan en relación a sus sueldos.

Concejal Fu¡ca: Nosotros tenemos un informe que se nos entrego con anterioridad, ahí ya

estaban contemplados los despidos.

Jefe DEM: En la propuesta ya se consideraron las reducciones de horas.

Alcalde: Es lo que plantea Sr. Fuica, las administraciones son flexibles, y si mañana es necesar¡o

poner término, así va ha ser.

La gente espera otras cosas, calles, multicanchas, etc,, pero la plata se la esta llevando
educación. Ahora, estas cifras son escandalosas, inmanejables.

Concejal Carrillo: Los criterios de desvinculación que contiene el Padem se mant¡enen, los
asistentes de la educación están protegidos por ley.

concejal rorres: Estoy muy de acuerdo en las medidas que se deben tomar, pero es importante
como se ejecutan para no terminar pagando indemnizaciones, no vaya a pasar lo que sucedió con
la basura, y estamos ad portas de pagar una demanda de más de 1.000 millones.

Alcaldel Esa es responsabilidad de la administración de Velásquez.

Es impresentable gobernar con gente políticamente de la gestión anterior.
cuando hay que tomar decisiones, se tomaran con criterio y si es necesario con riesgo, se hará.
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Concejal Carrillo: Están cometiendo los mismos errores anteriores.
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Alcalde: Yo no voy a cometer los mismos errores, cada uno asuma el rol que deba asumir.

Se somete a votación PADEM 2022.

Concejal Carrillo: Yo no apruebo.

Concejal Torres: Yo voy a fundamentar. Nosotros en tiempo anterior, el no pago de las cajas,

también nos han llegado las auditorias.

Creo que el Padem tiene errores metodológicos,

Yo hace tiempo que vengo diciendo que se deben tomar medidas drásticas en educación.

Yo voy a acompañar el proceso de esa toma de decisiones difíciles para reducir el déficit.

Apruebo.

Concejal Fuica: Me parece una mala idea que no estén presentes 2 concejales en una toma de

decisión tan importante y difrcil.

Me hubiera gustado que hubieran dado la cara en esta toma de decisión.

Ahora no se puede aprobar cuando no se tiene financiamiento.

Cuanto term¡ne la auditoría va a ser el doble,

Esos concejales debieron haber estado acá dando la cara.

Apruebo el PADEM 2022.

Concejal oyarce: Nosotros queremos que Lota avance, aunque no podemos aprobar un Padem

sin financiamiento, por Lota y sus sectores. Apruebo.

Alcalde: Yo creo que cada uno es responsable en sus cargos. Hoy mi único criterio en esto es

como arreglar esta debacle, uno puede asumir que se cometen errores, pero lo que paso en la
gestión anterior es una s¡tuación insostenible.

Ahora solo nos queda manejar y tratar de ordenar. No se pueden dejar pasar esos Directores que

perdieron los recursos SEP que son de los niños. Nosotros vamos a perseguir la responsabilidad

del Alcalde anterior y todo su equipo. Se gastaron recursos pagando 18 millones en trabajos que

no valían 2 millones. Un liceo Thompson que los mismos func¡onarios arreglaron una casa
prefabricada de 45 millones, gastaron más de 200 millones. Todo lo que perdieron, los recursos,

eran de los niños, que no pudieron aprovechar ellos y los recursos eran de ellos. Tenemos 6
meses para hacer las acusac¡ones correspondientes. Vino gente de afuera, hizo sus negocios y se
fueron. Oúos abusando de las licencias médicas.

Yo por supuesto apruebo el Padem 2022.

Secretario Municipal (s): Se aprueba por la mayoría de los Concejales presentes el PADEM
2022 para Lota.

concejal carrillo: Teniendo claro que esto está listo, los gremios entregaron propuestas y
declaraciones públicas.

Yo estoy de acuerdo con las 2 posiciones,

J

concejal Fuica: Plantee mi preocupación por los despidos. se debe ver bien a quienes se
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despide y como, para no tener que estar pagando demandas con los recursos de todos los

vecinos.

Alcalde: Lo planteado por el concejal Carrillo es legitimo, las decisiones se tomaran desde un
punto técnico.

Cuando se habla de presión, es un solo colegio.

Se producirá confl¡cto, y si no fuera así, no estaríamos en Lota.

Secretario Municipal (s): Se pone fin al concejo a las 16.50 horas.
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ACUERDOS

Se aprueba por la mayoría de los Concejales presentes, "PLAN ANUAL DE

DESARROTLO EDUCACTóN MUNICIPAL 2022" PADEM LOTA y sus Anexos, en

especial el Anexo de Ord, ilo327 del LZIIL l2O2L del lefe DEM, contenido en

Ref.4784.

Siendo las 16.50 hrs, se da término a la

EDGARDO ORALE utz
Secreta Municipa! (s)
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